



年少さんの体験学習～ミニトマトをうえました～！

年少さんは、初めての体験学習“ミニトマトをうえました～！”を体験しました！先生の説明をしっかりと聞いて、ミニトマトの苗を3人で協力して植えました。おみ団の土もやさしくかけてあげました。お名前の札もしっかり差し込みました。土をさわるのがこわかったお友だちもがんばってミニトマトを植えました。みんなで「よいしょ！よいしょ！」とトマトの土袋を運びました。運んでいる姿がとてもかわいかったです。みんなで「はやくおおきくなあれ～！」と、かわいいいくぞうさんのじょうりうでお水をあげました。～3にんで、ちからをあわせてうえた～ミニトマトさん～なつには、あかい・かわいいみをたくさんつけてくれますよ～！みんなよくがんばりました！ 4月25日(金)



新入園児さん：チューリップの鉢に「ぼく・わたしのなふだ」をさしました！

入園式の時にいたいたい新入園長さんが寒い冬にお水をあげて育ってくれた“プレゼントチューリップ”に、新入園児さんが“ぼくたち・わたしたちのおなまえのなふだ”を差しました。“ぼくたち・わたしたちのチューリップ”が決まり、年少さん・年中さん・年長さんの新入園児さんはとてもうれしそうでした。年少さんが“なふだ”をさしているのを見て、年長さんも自分のチューリップがだれにあげたのかがわかり、「これ、ぼくのだよ～！」「これ、わたしの～！」と教えてくれる姿がありました。また、お迎えに来られたお母さんやお父さんに、「ぼく・わたしのチューリップ」をうれしそうに紹介している新入園児さんの姿もありました！チューリップさんもきれいなお花を咲かせてみんなを待っていてくれました～！チューリップさんといっしょにみんなで記念写真を撮りました！チューリップさんもうれしそうでした～！ 4月17・18日



聖美幼稚園だより



4月号 No.2

令和7年4月吉日
～園長だより～ No.2 87

4月が無事過ぎようとしています。子どもたちも、新しいお友だちや新しい先生に慣れ、毎日楽しそうにお部屋での取り組みや園庭での遊びを楽しんでいます。子どもたちの楽しそうな声が響きわたる毎日で、園長の私もうれしくなり、ついついカメラを子どもたちに向けています。何より嬉しいのは、園庭や園舎で保護者の方にお会いした時、にこにこ顔でご挨拶してくださることが本当に嬉しいです。お子様が気持ち良く幼稚園に来てくださっているのを実感でき、幸せを感じています！まだ1ヶ月しかたっていませんが、先生達も職員も日々頑張ってくれています。これからもご支援ご協力賜ります様よろしくお願ひ申し上げます。

年少さんのお部屋のようすです～！お給食もはじまりました～！



対面式 ようこそ！せいひようちえんへ！

本年度は、83名の年少さん、5名の年中さん、1名の縁組さんの新入園児さんが聖美幼稚園に入園してきました。3階ホールで、みんなで『対面式』を行いました。先生に連れられて、3階ホールにかわいい新年少さん・新年中さんがやってきました。聖美幼稚園の楽しい『愛唱歌(あいしょうか)』の曲で、お花のアーチをくぐって入場です。みんなで『園歌(えんか)』を元気いっぱい歌ってから、対面式を始めました。園長先生は「せいびようちえんによくきてくれました~！ありがとうございます~！せいびようちえんにはたのしいことがいっぱいあります~！たのしみにしていてください~！」とお話をしました。みんなで歓迎のおうた『おともだちだよ』を歌いました！その後、新年中さん・新年長さんが作ってくれたかわいい《アンパンマンのペンダント》ときれいな《てづくりチューリップ》のプレゼントを代表のお友だちに渡しました。一人ひとりお首にかけてもらいました。みんなとてもうれしそうでした！みんなとてもかわいかつたです！(*新年長さんが育てた本物のチューリップは入園式に一人一人にプレゼントされました。今年はきれいなチューリップのお花が咲きました。) 新入園児さんたちは、やさしいお兄さん・お姉さん、お友だちに会えて、とてもうれしそうでした。お兄さん・お姉さんが「なかよくしようね~！いっしょにあそぼうね~！」と声をかけてくれました。新入園児さんたちも「ありがとうございます~！」とごあいさつしました。これからもみんななかよし、おともだちよですよ~！

4月16日(水)



4月の お誕生日

4月生まれの年少さん11名 年中さん7名 年長さん6名 合計24名のお友だちをお祝いしました！

合和17年度の最初のお誕生日会です。1月には、きれいなお花がいっぱい咲き、ちようちよやでんとうむしさん、子どもたちのだいすきなだんごむしさんも聖美幼稚園にやってきて、幼稚園の園庭がにぎやかになる季節です。新年長さんが、年中さんの時植えて育ててくれたチューリップのお花もきれいに咲きました。そんなすてきな季節にお誕生日を迎えた4月生まれのお友だち24名のお友だちをお祝いしました。お父さんやお母さんたちも最初は緊張されていましたが、子どもたちが入場してくるとニコニコ顔で拍手で迎えてくださいました。4月生まれのお友だちのお顔が大画面に映し出されると、お誕生日の子どもたちはとてもうれしそうでした。園長先生から、かわいいすてきなお誕生日ヘンダントとプレゼントをいただきました。それからお友だちといっしょにお写真を撮ってから壇上に上がり。大きなケーキのローソクの火をみんなで一吹き消しました。縁1組のお友だちが、『たんじょうびれっしゃ』という楽しいお歌でお祝いしてくれました。先生達は手作り楽器の『なかよしもりのおんぐくたい』で楽しい音楽を聞かせてくれました。みんなとても楽しそうに見ていました。お家の方とお写真を撮ってから、お部屋でお友だちや先生にお祝いしてもらいました。1月18日(金)

1月18日(金)

